

GFG aktuell

Bauarbeiten kurz vor der Fertigstellung

Was lange währt, wird endlich gut – unter diesem Motto kann die Geschichte der Entstehung der neuen Lagerräume der GFG auf dem Gelände der Schule Appelhoff stehen. Nach monatelanger Vorbereitung sind noch einige Nachbesserungen zu erledigen. Danach kann der Innenausbau beginnen. Der Vorstand und die Mitglieder sind sehr froh, dass jetzt endlich mehr Platz für die Sportbedarfe des Vereines vorhanden sind. Auch im Hinblick der 2 Neubauten am Georg-Raloff-Ring war es zwingend erforderlich, mehr Raum zu schaffen, denn schließlich bedeuten zusätzlicher Wohnraum neue Mitglieder und damit neue Bedarfe.



Vorbereitungen auf die neue Saison im Jazz- und Modern Dance im Deutschen Tanzsportverband 2020

Auch in der Saison 2020 wird die GFG wieder mit 4 Formationen in den Ligen 1. Bundesliga, Regionalliga, Oberliga und Landesliga an den Start gehen. Gleich nach den Sommerferien wurde in allen Formationen mit den neuen Choreografien begonnen. Um das Ganze vor dem Start im März nächsten Jahres zu „putzen“, wie es in der Fachsprache so schön heißt, sind die Trainingslagertermine Ende 2019 bzw. Anfang 2020 bereits gebucht. Auf der Ligasitzung des Bereiches Nord-Ost im Oktober werden die Termine und Ausrichter der regionalen Ligen gesucht. Die Termine und Ausrichter für die 1. + 2. Bundesliga stehen bereits fest.

Die Hamburger sportbegeisterte Bevölkerung vor allem die Steilshooper dürfen sich freuen, die GFG Steilshoop e.V. hat wieder ein Turnier der 1. Bundesliga nach Steilshoop bekommen, und zwar der 04. April 2020 im Sportzentrum Steilshoop – bitte vormerken!

31. Internationales Stadtteilstfest in Steilshoop – 21.09.2019

Bei herrlichem Sommerwetter – strahlend blauer Himmel – fand das diesjährige 31. Internationale Stadtteilstfest im Rahmen des 50jährigen Jubiläums Steilshoop statt. Hunderte von Besuchern begeisterte nicht nur das abwechslungsreiche Bühnenprogramm, sondern auch die bunten Info Stände der Institutionen in Steilshoop mit vielen Kinderspielen. Durch die Übernahme der Kosten durch die Stadt Hamburg konnten tolle Spiel- und Sportmöglichkeiten für die Kinder gewonnen werden. So gab es u.a. eine Riesenrutsche, Hüpfburg, Bungeeanlage und vieles mehr. Auch für Speise (international) und Getränke war gesorgt. Die GFG war wie immer mit einem großen Bühnenprogramm vertreten: vom kreat. Kindertanz ging es über Ballett, Kindertanzgruppen 1+2, Jazzküken, Hip Hop (auch als Flashmob) zum Jazz- und Modern Dance mit den Teilnehmerinnen der Formationen Fabulit, TanZanit und Zirkon. Große Aufregung im Vorfeld: der Schlüssel eines leerstehenden Verkaufsraumes im EKZ, in dem sich die Auftrittskleidung der Gruppen befand, war im Schloss stecken geblieben und abgebrochen. Jetzt war guter Rat teuer. Von der Haustechnik war niemand zu erreichen, so dass die Verantwortlichen versuchten, einen Ausweg zu finden. Als sie sich entschlossen haben, die Teilnehmerinnen in der Kleidung tanzen zu lassen, die sie anhaben, hatte ein Vater „die“ Idee. Ohne das Schloss zu beschädigen, hat er es mit Hilfe eines Schraubendrehers und dem abgebrochenen Schlüssel aufschließen können – und das gerade noch rechtzeitig. Ein herzlicher Dank geht an diesen Vater.

Wie immer, wenn die Gruppen der GFG öffentlich auftreten, war der Marktplatz prall gefüllt. Über 300 Zuschauer verfolgten die Darbietungen der Gruppen, die mit sehr viel Beifall und sogar Zugaberufen bedacht wurden.

Was war sonst noch bei der 50 Jahrfeier los?

Am 25.08.2019 fand die zweite Veranstaltung „Ein Hoch auf Steilshoop“ in der Kirche St. Johannis statt. Gut 100 Steilshooper Bürger und Bürgerinnen vergnügten sich bei Kaffee und Kuchen und lauschten am späten Nachmittag den Klängen und Gesang in der Kirche. Auch die Kinder und Jugendlichen kamen auf ihre Kosten. Im Keller der Gemeinde waren eine ganze Reihe Spiel- und Unterhaltungsmöglichkeiten vorbereitet, die von über 20 Kindern und Jugendlichen genutzt wurden.



Das alte Dorf Steilshoop

Eine sehenswerte Ausstellung vom Stadtteilarchiv Bramfeld, die in der Zeit vom 29.08. bis 19.09. zu sehen war.

Steilshoop engagiert

Leider sind nur 7 Institutionen dem Ruf der Organisatoren gefolgt. Schade, es war eine tolle Möglichkeit bei bestem Wetter, die Arbeit der Institute den Bürger und Bürginnen vorzustellen. Die GFG nutzte diese Möglichkeit, um neuen hinzugezogenen Bewohner das breite Angebot des Vereins zu präsentieren.

Steilshoop goes Elphi

Über 500 begeisterte Steilshooper Bürger und Bürgerinnen waren schlichtweg begeistert. Schon die Möglichkeit in historischen Bussen vom Marktplatz abgeholt und wieder zurückgebracht zu werden, war ein Erlebnis. Hier muss einfach ein großes Danke schön an die Organisatoren ausgesprochen werden. Für kleines Geld einmal in die Elphi – hervorragende Musik von den Chambers aus Köln begleitet von zwei Chören aus Bramfeld und Altona.

Ein unvergessenes Erlebnis für alle, die dabei waren.

Tag der offenen Tür



Wann: Sonntag, 17. November 2019

Zeit: 11:00 - 13:30 Uhr

Wo: Sportzentrum Steilshoop - Regionalhalle -
Gropiusring 43, 22309 Hamburg

Wer nimmt teil: Sportgruppen der GFG Steilshoop e.V.



Hamburg. Deine Perlen.
Integrierte Stadtteilentwicklung



Hamburg | Bezirksamt
Wandsbek



STÄDTEBAU-
FÖRDERUNG
von Bund, Ländern und
Gemeinden

GYMNASTIK- und FREIZEITGEMEINSCHAFT STEILSHOOP e.V.
Glashütter Landstr. 35, 22339 Hamburg, Tel.: 599132, www.gfg-steilshoop.de